

Pressemitteilung

Gemünden (Felda) startet ins Gigabitzeitalter

- **Glasfasernetz in Gemünden freigeschaltet**
- **Kund:innen erhalten Aktivierungsdaten**
- **Nachzügler:innen willkommen**

16.02.2023 – Nach nur rund einem Jahr Bauzeit wurde am 13. Februar 2023 das Glasfasernetz in der Gemeinde Gemünden (Felda) freigeschaltet. Mit einem nahezu flächendeckenden Ausbau gehört Gemünden jetzt zu den „Gigabitgemeinden“ und ist für die Bandbreiten der Zukunft gewappnet. Bei der Aktivierung anwesend waren neben TNG auch die ausführenden Baufirmen. Da die Tiefbauarbeiten in Burg und Nieder-Gemünden bereits nahezu abgeschlossen waren, konnten hier bereits erste Kund:innen ans Netz gehen. Letzte Restarbeiten im Zusammenhang mit der Wiederherstellung der Oberflächen werden sich noch bis ins Frühjahr 2023 ziehen.

Kund:innen erhalten Aktivierungsdaten

Alle Kund:innen erhalten jetzt im Laufe der Aktivierung Ihre Zugangsdaten und – sofern beauftragt – den Anbieterwechseltermin samt neuem Router. Dank einer Vereinbarung mit der Gemeinde über den Kauf einer Leerrohranlage konnten auch zahlreiche Außengebiete erschlossen werden, die sonst möglicherweise unversorgt geblieben wären. „Wir freuen uns sehr, dass wir auch unseren Kund:innen in den Außengebieten die Möglichkeit geben konnten ein Teil unseres Glasfasernetzes zu werden“, sagt TNG Regionalleiter Raphael Kupfermann.

Nachzügler:innen willkommen

Auch jetzt können sich Spätentschlossene noch für einen Anschluss an das reine Glasfasernetz von TNG entscheiden. Zu vergünstigten Konditionen können nach wie vor Verträge bei TNG eingereicht werden.

Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH

Mit der Erfahrung aus über 25 Jahren als IT- und Telekommunikationsanbieter sind die Kernkompetenzen der TNG Stadtnetz GmbH Telekommunikation, Glasfaserausbau, IT-Systemberatung, Softwareentwicklung und Rechenzentrumsdienstleistungen. Der Fokus liegt dabei

auf der Zufriedenheit von Kund:innen, Partner:innen und Mitarbeiter:innen und darauf, ein Unternehmen zu schaffen, bei dem man selbst gern Kund:in ist.

Was als IT-StartUp zweier Studenten in Kiel begann, ist mittlerweile ein dynamisch wachsendes Unternehmen, welches 2004 zum regionalen Telekommunikationsunternehmen wurde und seit 2013 den Glasfaserausbau in Deutschland mit vorantreibt. In diesem Zuge hat sich unter dem TNG-Dach ein Zusammenschluss hochspezialisierter Teilbereiche entwickelt, so dass von Vermarktung und Planung über Tiefbau und Glasfasermontage bis hin zum Betrieb alle Phasen des Glasfasernetzausbau abgebildet werden können.

Das Angebot umfasst dabei Telefon, VDSL- und Glasfaseranschlüsse sowie Mobilfunk und TV. Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen unter der Marke ennit auch eine umfassende Versorgung für den Businessbereich.

Rund 350 Mitarbeiter:innen arbeiten an den Standorten in Kiel, Felde und Hessen daran Menschen miteinander zu verbinden.

TNG Stadtnetz GmbH
Gerhard-Fröhler-Str. 12
24106 Kiel

Pressekontakt:
Bettina Büll, Marketing
presse@tng.de